

C.P. Alejandro Hernández Mata.

Originario de la ciudad de Querétaro. Egresado de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Querétaro en el año 1992, inicia su carrera profesional ejerciendo su profesión de contador con la tutoría de el C.P. Francisco Rico López, despacho donde ejerció la contabilidad de costos y fiscal, elaboración y análisis de estados financieros, auditorías patronales del IMSS, atención requerimientos de la SHCP, calculo y pago de impuestos de personas físicas y personas morales.

Posteriormente participo como contador; primeramente en una fábrica de muebles denominada Supra, S.A. de C.V. y de ahí se traslada al sector de la construcción con la empresa Construcciones Maldonado. Empresas donde rápidamente se proyecta.

Ingresa al sector publico en el año de 1994 en el ya extinto Instituto Nacional de Capacitación Fiscal entidad federativa con recursos propios; desarrollando grupos de mejora continua en el área de Auditoria Publica; Participante activo en talleres de Auditoria de Gasto Corriente, Planeación y programación presupuestal, finalmente participo en ejercicio de Gasto Publico desde el área de adquisiciones del Instituto siendo responsable de la adjudicación de bienes y servicios a través de licitaciones públicas, directas o concursos a de tres proveedores.

En 1998 tuvo una corta participación en el CENAM Centro Nacional de Metrología como contador de Gasto Publico.

En 1999 ingresa en el sector financiero con la empresa Libertad S.F. donde se especializa en áreas diferentes como el otorgamiento y recuperación de créditos al consumo, segmentación y asignación de carteras a diferentes áreas especializadas, gestión de cartera masiva por medio de centros de contacto, mejora de procesos bancarios, reclutamiento y selección de ejecutivos de cobranza y ejecutivos de ventas telefónicas. Capacitación de personal.

De manera paralela a su carrera profesional hasta la actualidad ha sido agricultor en el Municipio de Corregidora, cultivando durante más de 25 años forrajes como alfalfa, sorgo, maíz, cebada, avena. Conociendo los problemas actuales ha los que se enfrenta el campo Queretano.

